

EL 21 DE ABRIL ABRIÓ SUS PUERTAS EN EDIFICIO CERVANTES EN LA PLAZA DE ARMAS DE TALCA

La abnegada labor de Fundalur en Maule para apoyar a no videntes y luchar contra Retinitis Pigmentosa

- Por intermedio de tres ejes que son rehabilitación integral, inclusión laboral y escuela de pedagogía para canes, busca que personas en esta condición puedan generar autonomía.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTO DE CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Si bien aún hay instancias de Víctor Aguayo, profesor de Música, quien fue usuario de la Fundación Fundalur en Santiago cuando perdió su visión en enero de este año, decidió convertirse en intermediario para traer este importante apoyo a Talca, logrando que se instalara una oficina en la capital regional, en el segundo piso del Edificio Cervantes, frente a la Plaza de Armas de Talca, donde actualmente se desempeña como encargado del área de Inclusión Laboral, que es uno de los ejes que funciona en este organismo que lucha contra la retinitis pigmentosa, al igual que la rehabilitación integral y la escuela de pedagogía, para apoyar a todas las personas con pérdida visual, leve o completa. "Yo fui como el intermediario, pero nunca pensé que esta fundación me iba a dar traba-

jo. Yo soy profesor de Música y se me dio la oportunidad. Yo feliz, porque como usuario sé el impacto que tiene esta fundación para las personas que tienen baja visión. Cuando yo perdí la visión el 4 de enero de este año y adquirí esta herramienta con tres ejes funcionales, lo encontré maravilloso, porque puedo decir que no necesito la visión para seguir haciendo mis cosas, entonces el impacto es muy grande. Cuando terminé de adquirir la herramienta, dije, me voy a asociar con el presidente de la Fundación y lo trajimos acá a Talca porque no había nada", precisó Aguayo.

HISTORIA

En relación a la creación de Fundalur, el encargado del área de inclusión laboral, informó que surgió en el 2008 en Santiago, por Gustavo

Serrano, que es una persona ciega, que tiene Retinitis Pigmentosa, que hoy es el presidente del organismo, aclarando que este apoyo es para todos los que tengan problemas de visión. "Hago un llamado a la gente a participar, a acercarse. Si conocen a alguien, que tengan baja visión, independiente que tengan retinitis, porque se atiende toda dificultad visual, sea baja visión o completa, para que se acerquen y puedan seguir viviendo y amando esta vida tan hermosa porque a través de esta herramienta uno puede salir adelante", expresó Aguayo.

Asimismo, informó que Fundalur tiene tres ejes de función, la rehabilitación funcional, la inclusión laboral y escuela de pedagogía. En rehabilitación integral, apoyamos a gente con discapacidad visual a que puedan recuperar su autonomía a través de sus habilidades. En inclusión laboral, hacemos la gestión e intermediación a través de empresas



Víctor Aguayo, encargado del área de Inclusión Laboral, sabe el impacto que tiene la labor de la Fundación Fundalur, porque él fue usuario cuando perdió su visión en enero de este año.

privadas y públicas, para que así puedan entrar personas con discapacidad, baja visión y ceguera completa a trabajar en empresas, no tan solo en Talca, sino a nivel regional. Y tenemos una escuela de perros guía, que seleccionamos, entrenamos y entregamos sin costo alguno perros, guías auxiliares de movilidad para personas con baja visión y ceguera completa", explicó Aguayo.

Finalmente, agregó que "nuestra misión como fundación es mejorar la calidad de vida de las personas con ceguera y que haya menos ciegos en Chile y en el mundo. Nosotros estamos atendiendo por día a 10 personas diarias, entonces hemos visto una necesidad muy importante. Cuando tú adquieres esta herramienta, sí se puede. Somos la única opción en nuestra región y el tema de mi área, que es inclusión laboral, es maravilloso, porque ya no tan solo nos vamos a quedar en la casa, sino que vamos a poder trabajar, que es lo importante".